



El nuevo Life Style Center "Alto Las Rastras", un gran centro comercial y nuevo espacio familiar, ubicado en el sector nororiente de Talca, aledaña a la avenida que lleva su nombre.



En el marco de su inauguración, se realizaron diversas manifestaciones artísticas para que la comunidad y las familias presentes pudieran disfrutar de esta fiesta.

INAUGURADO POR EMPRESARIO FERNANDO TORRES Y EL ALCALDE DE TALCA, JUAN CARLOS DÍAZ

Talca cuenta con nuevo centro comercial en sector nororiente

• Se trata del Life Style Center Altos las Rastras, que abrió sus puertas de la mano de 60 emprendedores, que sorprenderán con sus productos y servicios a los visitantes.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. En una ceremonia cercana y emotiva, ayer se dio por inaugurado de manera oficial un nuevo centro comercial para Talca: Life Style Center Alto Las Rastras. El empresario Fernando Retamal, en compañía de su esposa e hijos; el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz y emprendedores que dan vida a este gran proyecto estu-

vieron presentes en dicha actividad, cargada de magia con intervenciones artísticas, acompañados de un relato visual en uno de los espacios del recinto. El fundador de la iniciativa reveló que "esto es un sueño que tenemos hace bastante tiempo. En realidad, es un proyecto que viene hace más de cuatro años, entre pensarlo, de-

sarrollarlo y ejecutarlo. Siempre me gustó el sector y acá antiguamente había un restaurante 'La Casona de Salomón', donde yo venía con mi familia y los niños, que jugaban en el parque y siempre quise salvar esta gran área verde y armar un gran centro comercial donde las familias se puedan reunir". En tanto, el alcalde de

Talca, recalcó que esto tiene múltiples beneficios. "Lo primero, hay un gran emprendimiento que ya es un aporte para la ciudad y el desarrollo de este sector nororiente, pero, por otro lado, hay 50 o 60 sueños que se hacen realidad, que son los emprendedores que laboran en este centro comercial", dijo Díaz.

EMPRENDEDORES Marcela Moraga, que tiene una cafetería en este centro comercial que lleva su mismo nombre, expresó que "el que me hayan considerado para estar acá, es un lujo, es un agrado y trataré de hacer lo mejor posible para que todo funcione (...) Que la gente esté feliz y aproveche este lugar que tenemos". Juan José Mejías, dueño del

gimnasio "One", agradeció el apoyo de Fernando Retamal por creer en su emprendimiento. "La credibilidad que tuvo hacia mí durante todo este proceso de imaginación y realización del proyecto. En creer finalmente, como empresario, en gente que está emprendiendo. Les pido que vengan a conocernos y a unirse a nuestra comunidad", dijo.



Antes de inaugurar el centro comercial, el sacerdote Rodrigo Arriagada, realizó la bendición para los emprendedores que dan vida a este nuevo espacio comercial.



El empresario Fernando Retamal y familia, el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, y empresarios, hicieron el corte de cinta inaugural del Life Style Center "Alto Las Rastras".